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美西南分團 

謝浣麗 

一、 活動 

8/10/2019 在劉正宇/ 陳麗琴 家開季會，共有十七人參加。盛大空前。 

  

二、生活分享 

• 桂光興：六月已成為預備團員 

• 屈嘉明：在 Kaiser 盲腸開刀但是傷口感染，建議大家練太極、 氣功  

• 劉執事：週六日水晶大教堂可以開放參觀，大家可以去看看 

                 Laguna Beach 的 Festival of Arts and Pageant of the Masters 到 8 月底，把握時間 

•廷俠、藝甲：我們的沈谷怡 Aoife Shen cooke9/13 剖腹產 6lb 10oz 母女平安，感謝天主！  

•朱嶠 葉青 :又多了一個孫子，又要做牛做馬了。 

baby 

Maru Chu 

Born 9/17 noon 

7 lbs 6 oz 

 

三、服務 

1.仁愛基金會     季明慧 

•花了三周走訪台灣與大陸共 13 個 projects，包括照顧棄嬰殘障等等，還有像是蘭州的社會服

務，主事的神父也是大山裡面出來的，看到很多很讓人感動的事，projects 都是各地教會支持的

項目。 

•中國大陸是一個資訊封閉的社會，中國教會也還是一個被壓迫的教會，城鄉差距還是很大，一

點點交流都需要珍惜。 

•建議邀請大陸地區的項目負責人來美。 
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•基金會的宗旨與優先順序為北美第一，台灣、大陸次之。 

• 在甘肅武威與采倫碰面，他在那邊參與籌建一個火星登陸場的旅遊項目。 

 

2. 輔友中心    家葆 

• 目前缺乏足夠的人力，今天學人的需求與 20 年前也不同。 

•「回家吃晚飯」效果不是很好，英語會話的需求也慢慢變低。 

• 如何吸引今天的學人是我們需要思考的課題。 

 

3.夫妻懇談會    劉卓台 

• 大陸每個城市有每個城市的情況，需求不同，反應也各異! 但總體而言，還是有很大的需要。 

• 朱伯陶也會奉獻更多的時間在這個工作。 

• 參與服務的都覺得這是很有意義的工作，經費都是自籌，沒有用到北美仁愛基金的預算。 

 

4.中文彌撒       浣麗 

       做為一個生下來就領洗的教徒，望彌撒是天經地義的事。出國後每個主日還是照常去教堂望

彌撒。唯一不同的是英文代替了中文。 

        一直不住在華人區，加上周末常要上班，也沒想過要長途跋踄去望中文彌撒。但近十年來

多多少少聽到南加州各地開始成立華人教會，舉行中文彌撒，可是華人神父寥寥無幾，還要有時

間，所以請神父來做中文彌撒是個很艱鉅的工作。我們住在洛杉磯西區，華人不多，更是連想都

沒想過要有中文彌撒。我們只有一個小小的查經班。 

       去過幾個聖母顕聖的地方，今年五月我終於到墨西哥城，這個離我最近，但因種種原因不能

成行的瓜達盧佩聖母顯現地。就在十天的旅程快結束時，領隊知道我住在華人很少的西區，告訴

我與我們同行的吳神父剛剛接到使命七月開始要調到西區管理一個教堂。我真是不敢相信，別的

地方到處去請神父，天主居然送了一個神父給我們。 

        跟神父談過後，知道這個教堂雖在西區，但是以西裔為主，主日早上一台英文彌撒，二台

西語彌撒。下午沒有彌撒，神父希望做一台中文彌撒。我嚇壞了，我告訴神父，我不知如何去找
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人來參加彌撒。七月初神父搬來西區，拜訪了查經班，最後終於決定先從每個月的第四個主日下

午四點舉行我們的第一台中文彌撒。 

以前每個主日到了，我就去教堂望彌撒，一切現成，不用準備。後來加入歌詠團，最多就是

一星期一次練唱。現在對我來說一切都需要無中生有。在措手不及的時候，服務團發生了最大的

功用，廷俠姊拿出多年辦聖地牙哥華人教會的經驗為我打氣加油、送書。麗琴選歌，正宇技術指

導，禮儀問題由卓台執事解惑。服務團團員大多數是橘縣華人教會成員，都給予幫助。直到現在

我才真正瞭解為什麼基督服務要有「 團」。 

到目前為止，我們已舉行了三次中文彌撒。除了第一次 ，神父以前的教區華人教父遠道而

來共襄盛舉，每次彌撒只有二、三十人。好在每次都有新人。首先我不知道怎麼把這好消息傳出

去我只能打電話給以前曾來過查經班的人，然後讓大家告訴大家。在本地的電子郵件版發消息。

彌撒中沒有司琴者，沒有領唱者，更不用說合唱團了。只能早早送出歌譜，讓大家在家練習。 

彌撒時，找人讀經、發歌單、奉獻、數人數，深怕遺漏了什麼。 

天主既然送了一個神父給我們，又讓我接下了這輔助工作，我相信祂一定也會送人給我。因

為祂已送來那麼多天使。廷俠姊説「只要開始做，繼續做下去，事情就會成」。也希望如執事所

說以後會成為每個主日都有中文感恩祭。希望大家為我們祈禱。 

 

 

  

 


